Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 141 m2
= ~ - : Référence 83510754
= o o Prix 1620 000 €

Paris 17Eme
Appartement a vendre (/5017)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - paris 17 - niel /ternes - appartement 3 chambressitué au Cceur d'un
quartier recherché proche de tous commerces, transports et écoles, cet
appartement familial de 137,40 M2, au 3eme étage d'un bel immeuble
haussmannien comprend une entré, un double séjour de 40 M2, une cuisine
Dinatoire, trois chambres, une salle de bains, une salle de douche et deux wc
indépendants. Ce bien dispose de beaux volumes et du charme de I'ancien:
parquet, moulures et cheminées. Une cave de 20 m2 et un Débarras dans la cour

complétent ce bien. Possibilité d'acquérir un parking en complément du prix. ...

Sole agent - paris 17 - niel / ternes - 3-bed apartmentat the heart of a sought-after
district near shops, public transport and schools, this 137.40m?2 (1,479 sq ft) family
apartment on the 3rd floor of a stunning haussmann building is laid out as follows:
hall, 40m?2 (430 sq ft) double-sized living room, eat-in kitchen, three bedrooms, one
bathroom, one shower room, and two separate toilets. The apartment has great

volumes and plenty of period charm: parquet flooring, mouldings and fireplaces.

This property also comes with a 20m? (125 sq ft) storage unit and a storeroom in

the courtyard. ...

BARNES COURCELLES
108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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